
動物愛護週間 
 山下公園で（横浜市主催の）動物愛護フェスタよこはまが予定されていましたが、雨
のため中止となってしまいました。例年比較的お天気には困らない印象でしたので、
ちょっと残念です。この時期に色々な動物イベントがありますので、ペットと一緒にお
出かけになるのも楽しそうですね。と雨がやまないかな～と思っていたところ、たまた
ま、その３日後に山下公園の同じ場所で、別のワンコイベント（神奈川県共催）をやっ
てるのを教えてもらい、ちょっと寄ってみました。やっと雨があがったあとだからなの
か、結構なワンコがいました。服屋さんとかアクセサリー屋さんとか、キッチンカーの
テイクアウトとかいろいろあって、結構にぎやかでした。アルコールも売ってました。
色んなお店のテントブースがいっぱいあり、その１区画は保護イヌの飼い主さん募集テ
ント（保護団体が複数参加）がいくつもありました。保護団体が複数ならんで出店して
いるのは珍しい光景に見えました。飼い主さん募集ワンコも結構いました。神奈川県立
愛護センターの建設費募金なども行われていました。愛護センター建設には、その方法
論を含めて批判もあり色々な意見がありますが、なんとか動物とうまく共存できる社会
にしたいですね。こちらについてはあとで見直すと、ふるさと納税で寄付する方法もあ
るようです。ご興味のある方はチェックしてみるといいかもしれませんね。 
また、他にも楽しそうなイベントがありましたら教えて下さいね。 
 動物愛護関連で、磯子区獣医師会では区役所共催で長寿犬の表彰や、学校飼育動物の
指導、毎年１校、小学校に移動動物園を呼ぶ、ふれあい授業を開催したりしています。
今年は磯子小学校の予定です。（先生から教育委員会へ希望を出してもらい役所選定） 

ひびき動物病院 かわらばん 
平成28年10月号 

ネコちゃんの NEW! ノミ予防 
フロントラインもいい薬ですが、 
もっと早く効き、そして持続するというお薬です。 

ひまわりでお手伝い 
 こどもの提案でひまわりの種を植えてみました。ひまわりの種を貰って、それを育
てて花にした後に、その種を増やして回収する、回収したその種を利用すると人助け
になるとかで、種からどうやってヒト助けになるのか？ちょっとわからない部分もあ
りましたが、とりあえず土と場所はありましたので、やってみることにしました。で
も、貰ってきた種は4つしかありませんでした。これしかないしな、とか、天気が悪
かったのと、トマトの事（手を入れない苗の方が育っている）もありましたので、種
を植えてほとんど何もしないで放置してみたところ（たまにお米のとぎ汁程度はあげ
てましたが）、2つ花が咲きました。 
ここからどの位種が取れてくるのかもわかりませんが、 
まぁやってみるものだな、と感じました。 
こどもは言い出しっぺですが、ほぼ言うだけですから、こちらは 
それなりに私が手伝うわけですが、このあと種取りくらいは 
自分でやるのかどうか？どうでしょうか？ 
役に立てばいいのですが。。。 



〒235-0045 
横浜市磯子区洋光台6丁目2-17-102 

☎045-832-0390 
定休日 木曜日全日 と 日祝の午後 

飼い主さん募集 

 猫の子供たちがウロウロする時期になっています。 
 新しいおうちを探している子がいます。 
（病院にはいません） 
 どなたかいらっしゃったらご紹介下さい。 
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病院からのお願い 
 先日、「歩道を通りやすく車を停めるようにして欲し
い」、と通行中の車から？お電話を頂いてしまいました。
よほど変な停め方をされている方はいないと思いますが、
誰かの迷惑になっているといけませんので、お知らせし
ます。正面に駐車の場合は、歩道にはみ出ないように工
夫して駐車をお願いします。建物裏の駐車場もご利用可
能ですので、一度お試し下さい。 
（正面2台分のほかに、平面3台分あります。徒歩1分） 

午前診療 

知って得する！ 
ネコオーナーのための豆知識 
（１１月日曜開催予定） 

ネコの飼い主さんのためのフード
セミナーを開催します。講師はい
つもお世話になっているロイヤル
カナンの獣医の先生です。 
• そうだったんだぁ！ 
• それ、聞いたことあるけど、
もっとよくわかった！ 

• えっ？そうなの？   など、 
 
 楽しく理解してみませんか？ 

 
１１／１３（日） 

１３時から 
予約制（６名予定） 
費用 １００円 

New! 
おしっこトラブル・皮膚のトラブル・体重のトラブルに期待の多機能フードが新発売。 

研究成績に基づき進化しているフードに、治療効果も期待がもてます。 
小さなトラブルのうちに、こういうもので先手を打つやり方もあり、と思います。 


